

Peraih penghargaan SPADA CeLOE dari Telkom University



Sejumlah penghargaan SPADA CeLOE platform kantong tahun ini. Apa kelebihan platform belajar daring di Telkom University ini?

Telkom University atau Tel-U menunjukkan kemampuannya dalam menghadirkan sistem pembelajaran daring berkualitas dengan CeLOE atau *Center of e-Learning and Open Education* dari Telkom University. Ini terbukti dengan sejumlah **penghargaan SPADA CeLOE** yang berhasil diraihinya.

Apa Sebenarnya Penghargaan SPADA

Perkembangan dunia digital dan perubahan dalam dunia pendidikan dalam beberapa tahun terakhir memaksa dunia beradaptasi dengan membentuk sistem pembelajaran daring. Ini bersifat solutif di tengah situasi pandemik saat ini sekaligus sebagai sebuah opsi dalam menjalankan sistem pendidikan kekinian yang modern.

Ini yang kemudian mendorong banyak institusi pendidikan berlomba-lomba menghadirkan platform belajar jarak jauh yang dianggap paling sesuai dengan kebutuhan institusi. Dan ini

pula yang kemudian mendorong dinas Pendidikan mengadakan penghargaan SPADA. Ini adalah singkatan dari Penghargaan Sistem Pembelajaran Daring.

Tujuan dari penghargaan SPADA ini adalah untuk memberikan apresiasi tinggi pada institusi yang berhasil menciptakan platform pendidikan berbasis digital yang efektif, solutif, suportif dan sangat memenuhi kebutuhan dunia pendidikan.

Diharapkan dengan adanya penghargaan SPADA ini, institusi akan melakukan yang terbaik dalam menghadirkan sistem pembelajaran daring. Sehingga nantinya platform dapat memfasilitasi kebutuhan pendidik dan pelajar. Untuk mendorong peningkatan kualitas pendidikan meski harus dijalankan dalam dunia digital.

Pencapaian Penghargaan SPADA CeLOE Telkom

Dalam penghargaan SPADA lalu CeLOE Telkom berhasil menyabet 3 kategori penghargaan yakni Perguruan Tinggi Terbaik dalam Pelaksanaan Pembelajaran Daring, Dukungan Institusi Terhadap Pembelajaran Daring, dan Tenaga Pengajar atau Dosen dengan Learning Design Terbaik.

Ini menjadi pencapaian gemilang karena hanya Telkom University, institusi pendidikan formal yang berhasil mencapai keberhasilan gemilang dalam penghargaan SPADA tahun ini.

Tidak salah memang, karena platform ini sudah melalui proses penyempurnaan sejak tahun 2018. Dilengkapi dengan sarana terbaik dalam menghasilkan video video pengajaran berkualitas. Termasuk studio dan teknologi digital mutakhir yang memudahkan mahasiswa dan pengajar untuk mengakses platform. Bahkan kini platform bisa diakses dari ponsel dengan CeLOE mobile.

Sejak awal, pihak Telkom University memang bercita cita membangun sistem pembelajaran modern yang mendukung perkembangan pola masyarakat modern dan revolusi industri 4.0 yang berbasis digital. Dan upaya ini terbukti cukup berhasil dengan pencapaian penghargaan SPADA CeLOE.